La Crónica de Hoy Sección: Portada, Nacional 2024-09-23 03:33:44

584 cm²

Página: 1, 12

1/2

Marchan 10 mil en Guadalajara para defender triunfo de MC y Pablo Lemus

PAG 12



Participan 10 mil personas en 'Marcha por la Defensa de Jalisco'

Ciudadanos, convocados por cien organizaciones, piden respetar los resultados del 2 de junio que dan como ganador de la gubernatura a Pablo Lemus

Ignacio Pérez Vega

metropoli@cronica.com.mx

Más de 10 mil personas se congregaron en el centro de Guadalajara, Jalisco, para exhortar al respeto de los resultados de las elecciones del 2 de junio y respaldar la elección de Pablo Lemus (Movimiento Ciudadano) como Gobernador Electo. La manifestación, denominada "Marcha por la Defensa de Jalisco", fue convocada por más de 100 asociaciones civiles y recorrió desde Jardín Reforma hasta Plaza de Armas, en el corazón de la Perla Tapatía.

A diferencia del resto del país, Morena-Jalisco se muestra reacia a respetar un resultado en el que fue ampliamente superado, tratando de conseguir, sin muchos resultados, que el partido a nivel nacional presione para la invalidación de los resultados. De allí la movilización registrada este domingo.

Héctor Moreno, vocero del Consejo Cívico Ciudadano, afirmó durante la movilización que los asistentes a la "queremos que se respete nuestro voto".

"Este es un acto en donde estamos libres y en paz, así acudimos a las urnas el pasado 2 de junio y hoy venimos a exigir a las autoridades electorales que se respete nuestro voto". "Dimos nuestra confianza a diversos partidos para que ocupen responsabilidades próximas en los tres ámbitos de gobierno. Así lo hicimos unidos y en paz y así queremos estar. Por eso exigimos que se respete nuestro voto. Todos los que ganaron las elecciones del 2 de junio pasado tienen nuestro respeto", dijo.

Manuel Sánchez del Real, vocero de Sociedad Civil MX, resaltó la asistencia de miles de ciudadanos a la marcha y dijo que el Tribunal Electoral debe acatar la decisión de la mayoría en Jalisco.

"Estamos muy agradecidos con la sociedad y queremos que esto se vea reflejado, que la Sala Superior del Tribunal federal entienda que Jalisco necesita certeza, que los jaliscienses están esperando que ratifiquen el triunfo de Pablo Lemus, que aquí hay personas que pudieron haber votado por él o no, pero vienen a defender la decisión de los jaliscienses, los jaliscieneses ya decidieron y queremos que se respete, expuso.

El próximo gobernador de Jalisco deberá asumir el cargo a partir del 6 de diciembre.

Guadalajara, también avanza

En tanto, Verónica Delgadillo, también de Movimiento Ciudadano, quedó a un paso de ratificar su elección como alcaldesa luego de que el viernes la sala regional del TEPJF desechara argumentos morenistas que buscaban la nulidad de la elección.









